



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 19 janvier 2023

1^{re} lecture : Hb 7, 25 - 8, 6

Évangile : Mc 3, 7-12

En ce temps-là, Jésus se retira avec ses disciples près de la mer, et une grande multitude de gens, venus de la Galilée, le suivirent. De Judée, de Jérusalem, d'Idumée, de Transjordanie, et de la région de Tyr et de Sidon vinrent aussi à lui une multitude de gens qui avaient entendu parler de ce qu'il faisait.

Il dit à ses disciples de tenir une barque à sa disposition pour que la foule ne l'écrase pas. Car il avait fait beaucoup de guérisons, si bien que tous ceux qui souffraient de quelque mal se précipitaient sur lui pour le toucher. Et lorsque les esprits impurs le voyaient, ils se jetaient à ses pieds et criaient : « *Toi, tu es le Fils de Dieu !* » Mais il leur défendait vivement de le faire connaître.



On se jette aux pieds de Jésus, on se précipite sur lui pour le toucher...telle une rock star. Mais Jésus garde ses distances face à de tels comportements. Il se méfie de ceux qui ne voient en lui qu'un guérisseur. Les disciples eux marchent avec lui tous les jours s'attachant à sa parole et à son enseignement. Jésus n'est pas l'opportunité d'un instant mais l'ami fidèle qu'ils suivent jour après jour.

Bonne journée

P. Mickaël